
 

 

 
 
 

 

 

NOTA DE ESCLARECIMENTO 

 
 

A Prefeitura Municipal de Caldas, na pessoa do prefeito Ailton Goulart, 
esclarece: 

 
 

1. O Ofício 032/2025, referente à Audiência Pública realizada neste dia 27 de 
fevereiro, foi de fato recebido pela Prefeitura. No entanto, o documento foi 
extraviado e não chegou ao conhecimento do prefeito, que estava em 
viagem na semana do recebimento. Lamentamos o ocorrido. 

 
2. A acusação de que a administração não ouve a população não procede. O 

prefeito municipal, o vice-prefeito e diversos membros da administração 
participaram da Audiência Pública do Projeto Caldeira, da empresa 
Meteoric, realizada no dia 9 de novembro, com duração de 6 horas e 15 
minutos. 

 
3. O prefeito municipal tem feito condicionantes à empresa mencionada e no 

mesmo vídeo referido pela Aliança em Prol da APA da Pedra Branca, o 
prefeito foi claro ao dizer que está a aberto a outras condicionantes.  

 
4. O prefeito reitera que não foi procurado por qualquer comissão de 

moradores e que todas as pessoas que solicitam audiências com ele são 
atendidas. 

 
5. A Prefeitura Municipal esclarece que não tem interferência sobre as 

votações do CODEMA (Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente). O 
Conselho é formado por diferentes membros representantes de diversas 
entidades da sociedade, e cada conselheiro delibera de forma independente. 

 
6. Reiteramos que o prefeito não tem direito a voto no CODEMA. 

 
7. Sobre o abaixo-assinado que teria sido enviado à Prefeitura solicitando 

consulta à população, ele não foi identificado entre os documentos 
recebidos pelo Gabinete. 
 

 
 
 



 

 

 
 
 

8. O prefeito de Caldas não é contra a instalação da empresa Meteoric no 
município e está utilizando todo o aparato legal para garantir a segurança 
deste processo. Reafirmamos que a Prefeitura Municipal segue aberta para 
receber e dialogar sobre os condicionantes necessários para a instalação da 
empresa, como sempre esteve. 

 
9. O município já entrou por vezes com projetos tanto no CODEMA quanto no 

CONGEAPA e alguns deles foram recusados pelos conselheiros e soubemos 
acatar a sua decisão. 

 
10.  Vemos outras cidades da região se desenvolvendo e Caldas, mais uma vez, 

na possibilidade de ficar para trás. Exemplo disso é que outra empresa 
mineradora de Terras Raras (Veridis), que chegou depois da Meteoric na 
região (Poços de Caldas), já está a frente da mesma em termos de 
licenciamento de uso e ocupação de solo e não vemos movimentação 
contrária ao empreendimento, pelo contrário. Não se trata de não querer 
ouvir e sim querer ver a cidade se desenvolver em conformidade com as leis 
ambientais. 

 
11.  O prefeito de Caldas, como representante do Executivo, declara sempre 

acreditar no desenvolvimento econômico sustentável, respeitando todas as 
legislações vigentes, como um caminho importante para Caldas ter toda a 
estrutura pública, social e ambiental para saúde, lazer, educação e turismo, 
que nós caldenses merecemos. 

 
 
 
 

_________________________________ 
Ailton Pereira Goulart 

Prefeito Municipal de Caldas 


